



RINGKASAN

AWALIAH PUTRI ANSORI. Peran Kontributor dalam Proses peliputan Berita Program Jakarta Hari Ini TVRI DKI Jakarta. *The Role of Contributors in The News Coverage Process of Jakarta Hari Ini Program TVRI DKI Jakarta*. Dibimbing oleh AYUMI FITRIANI GUNAWAN.

TVRI DKI Jakarta adalah stasiun televisi nasional yang berada di bawah kepemilikan TVRI Nasional. Stasiun TVRI Nasional tersebar dan terbagi berdasarkan wilayah yang ada di Indonesia. Salah satu diantaranya adalah TVRI DKI Jakarta. TVRI DKI Jakarta merupakan stasiun penyiaran daerah LPP TVRI yang memberikan layanan untuk wilayah Jakarta dan Banten. TVRI DKI Jakarta hadir menjadi lembaga penyiaran yang memotivasi dan memberdayakan, melalui program informasi, pendidikan, dan hiburan yang menguatkan persatuan dan keberagaman guna meningkatkan martabat bangsa khususnya dalam memberikan informasi. Pemberian informasi oleh TVRI DKI Jakarta dilakukan melalui program beritanya salah satu diantaranya adalah Jakarta Hari Ini.

Laporan akhir ini bertujuan untuk mengetahui proses peliputan berita Program Jakarta Hari Ini TVRI DKI Jakarta, mengetahui peran kontributor dalam proses peliputan berita Program Jakarta Hari Ini TVRI DKI Jakarta, dan mengetahui pelatihan kewartawanan kontributor Program Jakarta Hari Ini TVRI DKI Jakarta. Lokasi dan waktu pengumpulan data diambil pada masa Praktik Kerja Lapangan (PKL) selama 40 hari terhitung dari 2 Februari 2022 hingga 4 April 2022 di TVRI DKI Jakarta. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah partisipasi aktif, observasi, wawancara, dan studi pustaka.

Berita yang ditayangkan pada Program Jakarta Hari Ini TVRI DKI Jakarta dihasilkan dari proses peliputan berita. Proses peliputan berita dilakukan oleh reporter dan kontributor daerah di wilayah. Proses peliputan berita tersebut meliputi pra peliputan, peliputan, dan pasca peliputan. Pra peliputan terdiri dari penentuan topik, pembentukan tim liputan, persiapan informasi dan daftar pertanyaan. Proses peliputan terbagi atas keberangkatan menuju lokasi liputan, wawancara, pengambilan gambar, dan pencarian informasi tambahan. Proses pasca peliputan terdiri dari pembuatan naskah berita dan pengiriman naskah berita.

Peran kontributor dalam proses peliputan berita terkini di daerah sangat penting. Peran kontributor dalam proses peliputan berita Program Jakarta Hari Ini di TVRI DKI Jakarta diantaranya mencari berita terkini di daerah, melakukan peliputan secara mandiri, membuat naskah berita, melakukan penyuntingan hasil liputan, dan melakukan pengiriman hasil berita. Kontributor dalam pelaksanaannya mencari berita tentu harus memaksimalkan kemampuannya sebagai seorang wartawan. Kemampuan tersebut diukur dari pelatihan kewartawanan untuk mengukur profesionalisme seorang kontributor. Pelatihan kewartawanan terbagi atas kemampuan menulis berita, kemampuan riset dan investigasi, kompetensi wawasan dan pengetahuan yang luas, kemampuan bidang penyuntingan, dan kompetensi pemahaman etika profesi.

Kata kunci: kontributor, proses peliputan berita, televisi

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumumkannya dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.

© Hak cipta milik IPB (Institut Pertanian Bogor)

Bogor Agricultural University